



## **Auszug aus dem Beschlussprotokoll**

### **113. Sitzung des Gemeinderats vom 30. Oktober 2024**

**3879. 2024/373**

**Schriftliche Anfrage von Christian Häberli (AL) und Dr. David Garcia Nuñez (AL) vom 10.07.2024:**

**Tariffestlegung für die Fernwärmenetze, Zuständigkeit für den Fernwärmearif ab 2025, erwartbare Tarifierpassungen, Festlegung des Fernwärmearifs in einer Verordnung von allgemeiner Wichtigkeit und Grundsätze für die Kalkulation der Fernwärmearife sowie zentrale Erkenntnisse aus dem Rechtsgutachten zur Beurteilung eines Einheitstarifs**

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 3095 vom 23. Oktober 2024).

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat